

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Januari 2021

Adinda Meidesyan Qorriah : 18154711133

Asuhan Kebidanan Kehamilan di TPMB Sriyani.,S.Tr Keb Kecamatan
Abung Semulih Kabupaten Lampung Utara

RINGKASAN

Emesis gravidarum merupakan salah satu gejala paling awal, dan paling menyebabkan stres yang dialami ibu hamil. Asuhan kebidanan kehamilan terhadap Ny. S G1P0A0 dengan usia kehamilan 11 minggu di desa semuli raya kecamatan Abung Semulih kabupaten Lampung Utara yang di mulai sejak tanggal 04 februari – 18 februari 2021. Hasil pengkajian pada Ny. S usia 21 tahun hamil anak pertama, mengatakan ibu merasakan mual dan muntah sebanyak lebih dari 5 kali, kurang lebih sudah dirasakan sejak 8 hari yang lalu, usia kehamilan 11 minggu, TTV didapat TD: 90 / 70 mmhg, BB sebelum hamil : 69 kg, BB saat hamil : 66, N: 98 x/m, P : 20x/m, TB : 160 cm, S: 36,9 c janin tunggal hidup. Diagnosa kebidanan sesuai prioritas yaitu Ny. S G₁P₀A₀ usia kehamilan 11 minggu dengan mual muntah sebanyak 5 kali sehari. Perencanaan asuhan kebidanan terhadap Ny. S dengan memberikan edukasi tentang mual dan muntah yang terjadi pada ibu hamil, perbaiki menu makanan, makan sedikit tapi sering , menghilangkan stress dan tetap berpikir positif.

Penatalaksanaan asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap Ny. S dilakukan dari tanggal 04 Febuari 2021 sampai tanggal 18 februari 2021, meliputi: pemberian vitamin B6 dan obat antasida doen. Mengedukasikan ibu untuk memperbaiki menu makan , tetap makan sedikit tapi sering serta mengedukasikan ibu untuk merelaksasi tubuhnya dan selalu berpikir positif.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan terhadap Ny. S hasilnya setelah dilakukan 4 kali pertemuan ibu mampu mengurangi rasa mual dengan merelaksasikan tubuhnya dengan memberikan suasana nyaman pada ruang tidur serta dengan menambahkan music relaksasi, memperbaiki menu makanan, dan tetap makan sedikit tapi sering .

Simpulan asuhan kebidanan setelah dilakukan asuhan yang diberikan pada kesehatan ibu,khususnya hiperemesis gravidarum akan dapat mengurangi gejala hiperemesis gravidarum. Maka saran yang diberikan untuk mengurangin gejala hypermesis gravidarum yaitu dengan mengkonsumsi vitamin B6,makan sedikit tapi sering,dan merelaksasikan tubuhnya.

Kata kunci : Emesis Gravidarum

Daftar bacaan : 2010-2019